

Jalin Sinergitas, Danrem 083/Bdj Silaturahmi ke UMM

Achmad Sarjono - MALANG.JURNALIS.ID

Apr 14, 2022 - 15:14



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. melaksanakan Silaturrahmi ke UMM di Jalan Raya Tlogomas No. 246 Tlogomas Kota Malang, Kamis (14/04/2022).



Kehadiran Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. disambut langsung Rektor UMM Dr. H. Fauzan, M.Pd, beserta Stafnya.

Rektor UMM Dr. H. Fauzan, M.Pd, menyambut Danrem 083/Bdj dan menyampaikan terima kasih, Danrem 083/Bdj berkesempatan meluangkan waktunya mengunjungi kampus UMM. Kunjungan ini menjadi suatu kehormatan bagi kami, semoga silaturahmi ini memperkuat jalinan yang selama ini terjalin dengan baik dan kami akan selalu mendukung program-program kegiatan Korem 083/Bdj tentang bela Negara dan wawasan kebangsaan bagi kalangan generasi muda akademisi,” ungkap Rektor.



Selanjutnya, Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. selaku pejabat Danrem 083/Bdj memperkenalkan diri dan mengucapkan terima kasih atas penyambutannya serta permohonan maaf karena baru dapat bersilaturahmi ke UMM.

Selain itu, tujuan silaturahmi dimaksud untuk menjalin sinergitas antara TNI dengan akademisi (UMM), sehingga selalu terjalin komunikasi yang baik.

“Hubungan selama ini sudah baik diharapkan kedepan lebih ditingkatkan apapun permasalahan yang terjadi dilapangan agar dapat diselesaikan bersama-sama” kata Danrem, lebih-lebih menghadapi pandemi COVID-19 sekarang ini.

Danrem juga berpesan apabila nanti ada kelonggaran untuk dapat melaksanakan kegiatan di kampus seperti sedia kala, agar tetap melaksanakan protokol kesehatan.

Selanjutnya Danrem juga menghimbau, agar kita semua berpartisipasi aktif dalam hal menjaga suasana keamanan dan kenyamanan di Malang raya sehingga menjadi barometer dalam hal kondusifitas wilayah bagi daerah daerah lain.

Suasana kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan penuh keakraban dan penuh rasa kekeluargaan dalam satu semangat pembangunan dan pemberdayaan generasi muda. (Penrem 083/Bdj)